

MONHEIM | LANGENFELD

HILDEN | ERKRATH

NRZ
NDSHO11NR104

Freitag, 5. Mai 2017

Vierte Cartoon-Biennale zeigt internationale Werke

Hilden. Der Künstlerverein H6 und die Stadt Hilden haben per internationaler Ausschreibung Zeichner von klassischen Cartoons gesucht – und gefunden. Die Resonanz war überwältigend und für die Jury eine Herausforderung. Denn bis zum Einsendeschluss im März hatten sich 114 Teilnehmer beworben. In die Ausstellung geschafft haben es 74 mit 100 ausgewählten Arbeiten.

Mit dabei sind z.B. die Cartoons von Jami alias Jan Michaelis, Mitglied des Hauses Hildener Künstler. Er greift in seinem Cartoon das Kutscherhaus selbst auf. Makhmudjon Eshonqulov alias Makhmud aus Usbekistan steuerte mit dem Schriftzug „Help“ aus Gras eine Arbeit bei, die weltweit verstanden werden dürfte.

Die Teilnehmer der vierten Cartoon-Biennale stammen aus 19 Nationen. Ausstellungseröffnung ist am heutigen Freitag, 5. Mai, 19 Uhr. Die Ausstellung ist bis zum 21. Mai zu sehen: donnerstags von 16 bis 19 Uhr sowie samstags und sonntags von 14 bis 19 Uhr.



Diese Zeichnung stammt von Makhmud aus Usbekistan.

FOTO: PRIVAT

APOTHEKEN

- **Bavier-Apotheke, Erkrath, Bavierstr. 1 1, ☎ 0211 245519.**
- **Kreuz-Apotheke, Monheim, Baumberg, Hauptstr. 51 - 53, ☎ 02173 964052.**

i Apothekennotdienste von 9 - 9 Uhr. Mehr Infos zu den diensthabenden Apotheken:
☎ 0800 00 22833, Mobilfunk: 22833, Internet: www.apotheken.de.